

Liebes Schlupfhuis Team

Herzlichen Dank für die liebevolle Betreuung unserer Tochter Lorraine.
Unsere Kleine, freut sich immer mega auf den Kita Tag. Das Schlupfhuis ist ein ganz besonderer Ort. Jedes Kind wird in seiner Individualität wahrgenommen, respektiert und spielerisch gefördert. Meine Kleine präsentiert mit grossem Stolz ihre Bastelarbeiten. Es ist toll wenn man als Eltern so einen Background hat. Claudia steht uns bei Erziehungsfragen mit super Ratschlägen zur Seite, was wir unglaublich schätzen. Das ganze Schlupfhuis Team macht einen tollen Job mit viel Herz und wir sind sehr glücklich so einen tollen Betreuungsplatz für Lorraine, gefunden zu haben.

Marco, Andrea mit Lorraine